

## EXHIBICIÓN DE GIMNASIA PARA CELEBRAR EL FIN DE CURSO

Vva. de la Cañada, 14 de mayo.- Más de medio centenar de mayores, con edades comprendidas entre los 65 y 84 años, han realizado esta mañana una exhibición de gimnasia en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol. Antes de comenzar, se ha guardado un minuto de silencio en señal de repulsa ante el último atentado perpetrado por ETA en Álava.

Los participantes, alumnos de las clases de gimnasia ofertadas por el Ayuntamiento para la tercera edad, han protagonizado distintas coreografías basadas en ejercicios de gimnasia, danza y movimientos de coordinación, al ritmo de canciones como "El tiburón" de Maná, "Las de la intuición" de Shakira o "Rehab" de Amy Winehouse.

## Entrega de diplomas y medallas

Finalizada la exhibición, el alcalde, Luis Partida -acompañado por la concejal de Mayores y Mujer, Mª del Tránsito Luis Hernández; la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa Mª García; la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos, y la concejal de Servicios Sociales, Familia e Infancia, Belén Botello- ha entregado medallas y diplomas a los participantes. "Nos sentimos muy orgullosos de nuestros mayores por el esfuerzo y la dedicación que ponen en todo aquello que realizan. Desde el Ayuntamiento, seguiremos animándoles a practicar deporte poniendo a su disposición los recursos que sean necesarios", destacó el regidor.